

Chères familles,

Le jeudi 5 décembre prochain, nous serons en grève pour protester contre le projet de budget qui prévoit 3 155 suppressions de postes dans les écoles et pour défendre les services publics.

Le gouvernement prétexte une baisse du nombre d'élèves pour faire des économies : nous savons que ce choix politique n'améliorera pas les conditions d'apprentissage des élèves et les conditions de travail des personnels de l'école.

Problèmes de bâti, manque de personnels, non remplacement des personnels mairie et éducation nationale, taux d'encadrement de 1 adulte pour 50 voire 60 enfants (!) sur le temps méridien... ça suffit !

Nous revendiquons un service public de qualité et des moyens à la hauteur des besoins des élèves et des personnels !

Le gouvernement fait le choix de montrer du doigt les fonctionnaires, affirmant de façon mensongère que nous serions plus absent·es que les autres salarié·es. C'est surtout un prétexte pour réduire nos droits en envisageant l'instauration de 3 jours de carence et une baisse de rémunération durant un arrêt maladie.

Pour toutes ces raisons nous serons en grève le 5  
décembre et nous vous invitons à venir manifester avec  
nous pour défendre les services publics à 10h30 aux  
Réformés.

Nous comptons sur votre compréhension et votre soutien.